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tantes seront soumises à nos délibérations, et qu'entre autres se trouveront des projets
de loi concernant la liquidation des affaires des banques, compagnies d'assurances et
corporations commerciales en faillite ; la refonte et l'amendement des lois relatives
aux terres fédérales ; l'amendement des actes relatifs à la Cour Suprême du Canada,
et des projets de loi concernant l'occupation de charge des juges des cours de comté,
et les criminels fugitifs réfugiés dans l'empire, et que l'on appellera aussi notre
attention sur la position anormale dans laquelle se trouve actuellement la juridiction
de vice-amirauté ; et que tous ces projets de lois, lorsqu'ils nous seront soumis, rece-
vront notre plus sérieuse attention.

Que nous recevons avec beaucoup de satisfaction l'information nue nous donne
Son Excellence au sujet du chemin de fer du Pacifique Canadien, et que nous sommes
heureux d'apprendre,-

Que l'on presse en ce moment l'achèvement des travaux de construction de cette
partie du dit chemin de fer comprise entre Prince Arthur's-Landing et 'Winnipeg, et
que l'on espère avec confiance qu'au mois de juillet prochain les communications par
chemin de fer seront établies entre ces deux points. Que la section qui relie le Por-
tage du Bat à Winnipeg, et dont le parcours est de cent trente-cinq milles, a été achevée
et transférée, aux termes du contrat, à la compagnie du chemin de fer du Pacifique
Canadien, qui l'exploite actuellement. Que l'on a fait un progrès considérable sur la
Section de l'Est, à partir de la station de Callander, et que l'on a pris des mesures vigou-
r enses pour continuer les travaux sur cette partie de la ligne durant la présente année;

Qu'à la Colombie-Britannique, les travaux de la section qui relie Savona's Ferry
à Emory's Bar se continuent avec toute apparence qu'ils seront exécutés dans la
période de temps spécifiée au contrat, et que la ligne qui relie la seconde de ces
localités à Port-Moody, et qui a été soigneusement tracée pendant la dernière saison,
va être donnée à l'entreprise, en vue de son achèvement à la même date que la section
qui relie Savona's Ferry à Emory's Bar;

Que sur les sections que la compagnie du chemin de fer est tenue de construire,
les travaux ont été poussés avec la plus grande énergie; que pendant l'été dernier, la
ligne a été nivelée sur un parcours de deux cent dix-huit milles, et que cent soixante
et un milles de ce parcours sont ouverts à la circulation:

Et qu'en outre la compagnie a nivelé quatre-vingt-neuf milles d'embranchements.
Que nous partageons le plaisir qu'éprouve Son Excellence d'avoir à nous informer

que le mouvement du commerce sur le chemin de fer Intercolonial a considérable-
ment augmenté, et que, pendant la dernière année fiscale, pour la première fois depuis
sa mise en opération, cette ligne a été exploitée sans perte pour le pays.

Que nous sommes heureux d'apprendre que les travaux du canal Welland sont
assez avancés pour que l'on ait pu y introduire, en juin dernier, les eaux du lac Erié
et qu'au mois de septembre, la nouvelle section du canal, qui relie Allanburg à Port-
.Dalhousie, a été ouverte à la circulation.

Que nous voyons avec plaisir qu'un service mensuel de bateaux à yapeur, sub-
ventionné avec l'autorisation du parlement, se fait actuellement entre le Canad ? et le
Brésil, avec bon espoir d'établir ainsi un commerce mutuellement profitable.

Que nous lirons avec le plus grand intérêt le rapport d'une commission royale,
nommée pour étudier la question de la main-d'œuvre dans les manufactures et les
meilleurs moyens d'assurer le confort et le bien-être à l'ouvrier et à sa famille, sans
nuire au développement de nos industries manufacturières, que Son Excellence nous
dit devoir nous être soumis, et que nous lui consacrerons notre plus sérieuse attention.

Que nous remercions Son Excellence de l'assurance qu'Elle nous donne que les
comptes publics de l'année dernière nous serons soumis; que nons y verrons avec
satisfaction que les dépenses ont été moindres et le revenu considérablement plus
élevé que le budget de l'an dernier, ce qui laisse un surplus d'au-delà de quatre
millions de piastres; et que nous remercions Son Excellence de nous informer qu'une
partie de cette somme a été affectée à la réduction de la dette publique, par le rachat
des débentures arrivées à échéance et portant six pour cent d'intérêt; que la balance
a été affectée au paiement des travaux publics imputables au compte du capital, et
que l'on a, par là, obvié à la nécessité d'émettre l'emprunt sur débentures autorisé
par le parlement à cette fin.


